

華創り

はなそう

Seika Town Newsletter HANASOU!!

2013
JANUARY
No.598

1

迎春

あけましておめでとうございます。祝
園駅前のバスター・ミナルでは、色鮮や
かな葉ボタンで造られた「2013」
の文字が、新年の訪れを祝っています。
今年も「華創」をよろしくお願ひします。

今年もイチゴ狩りが始まるよ！／4

せいかの環境／6 食育推進活動たたえ表彰／8
所得税申告スタート／9 パソコン教室受講者募集
／13 活動のひろば^⑩／18 せいか写真日記／26

新春のお慶びを申し上げます

ごろは議会や議員活動にご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年の日本経済は前半、震災復興関連需要などを背景として緩やかな回復傾向にありました。しかし後半は、引き続き円高、電力供給の制限などの影響を受け、不安定な状況となりました。

本町もまた、引き続き厳しい財政状況です。そうしたなかで、少子・高齢化対策、地域経済の活性化、防災環境対策、教育環境の充実などに取り組んでいかなければなりません。議会としては、実りある議論を繰り広げ、皆さんのご意見を町政に反映させていきます。公正・公平

で効率的な行政運営のため、チエツク機能を十分に生かしたいと考えています。現在、町民に開かれた議会を目指して議会改革を進めています。昨年は、議会だよりを8月発行分から一部をカラーハ化しました。10月には、初めてテーマを設定したうえでの議会報告会を開催しました。さらに、第5次総合計画の提言書策定・提出などにも取り組んできたところです。

今後も皆さんの代表としての自覚のもと、全力で諸課題の解決と町政発展に努めていきます。結びにあたり、新年が皆様にとって明るい年となることをお祈り申し上げ、新年のごあいさつとします。

議會議員 (敬稱略)

正省吉昭睦子礼示
杉浦安宅崎尾村
長長員員議副議議



敏茂喜久清悟美子
木元田本方今内海富
青森山今方内海富
員員員員員員員員



雄一忠和久貴美子孝枝



男行彦久卓義尋
秀雅木久卓義尋
育木久卓義尋

おひきしておみてとおさざいます。
昨年を振り返りますと、8月14日未明
に記録した時間雨量107ミリの局地的
豪雨は、異常気象というほかありません。
昭和28年の8月14日から16日にかけて木
津川右岸を襲った「南山城大水害」から
今年でちょうど20年を迎えます。

ひとつながりました。町内の小中学校でも、地域社会の協力を得て、教育・文化・スポーツなどの分野で数々の成果を収めてくれています。

津川右岸を襲つた「南山城大水害」から
今年でちょうど60年を迎えます。

先人は「天災は忘れたころにやつてくれる」という言葉を教訓として残してくれています。私たちは、今こそ「自助・共助・公助」それぞれの果たすべき役割を見つめ直し、減災への対応に努めなければなりません。

一方では、消防団が最高栄誉の「纏まとうい」を受章し、京都府消防操法大会での優勝

提案をいたたき策定した「精華町第5次総合計画」は、10年後のまちの将来像を「人を育み未来をひらく学研都市精華町」と掲げ、今年スタートしました。厳しい財政状況にはありますが、町民や各種団体の皆さんと課題を共有しながら、安全・安心、生命を大切にするまちづくりに努めてまいります。

結びに、町民の皆さんのご健勝とご多幸を祈念し、新年のごあいさつとします。